



5 Pièces

176 m²

Réf. 84828387

950 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité - niché au Cœur du quartier prisé de saint-jean à grasse, cette charmante maison en pierre provençale de 150 m² à rénover offre une vue panoramique sur la mer, les collines du tanneron et l'estérel. Elle est implanté sur un beau terrain de 1800 m² en restanques, avec piscine et pool house. Actuellement, la maison se compose d'une entrée desservant une cuisine, un spacieux double séjour avec cheminé et une salle à manger ouverte sur une grande terrasse bénéficiant de la vue panoramique, ainsi qu'une salle de bains, des toilettes invités et une chambre. Le rez-de-jardin dessert trois ...

SOLE AGENT - Nestled in the sought-after district of Saint-Jean in Grasse, this charming 150 m² Provençal stone house, in need of renovation, offers panoramic views of the sea, the Tanneron hills, and the Estérel. It is set on a beautiful terraced plot of 1800 m², featuring a swimming pool and a pool house. Currently, the house comprises an entrance hall leading to a kitchen, a spacious double living room with a fireplace, a dining room, opening onto a large terrace with panoramic views, a bathroom, guest toilets, and a bedroom. The garden level includes three beautiful south-facing bedrooms, a ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

